

BUEN RÉGIMEN

Buscar la compensación

Es buena norma en todo régimen, buscar la compensación a toda emoción, contrarrestándola, por que proporciona el equilibrio, que el médico quiere establecer en el organismo humano, administrando la droga que compense los excesos o los defectos de los órganos que funcionan defectuosamente.

Atraviesa Murcia una época remafadamente mala en todos los órdenes: el campo sin agua, ve irse los sembreros agostados por los rayos del sol; la huerta, fustigada duramente por las heladas, ha visto caerse al suelo un cincuenta por ciento de su cosecha de ácido, la más importante de todas cuantas recoge; el comercio atraviesa también difíciles momentos, pues en él repercuten directamente las crisis de los que viven de la tierra, y en general ningún negocio, funciona normalmente.

Además de otras muchas, la razón apuntada del mal tiempo, debe pesar en el ánimo de las juntas de festeos para excederse a sí mismas y organizar aquellos de forma que deslumbran a los que las presencian y hagan olvidar, siquiera sea por breves momentos, de los angosres que esta mala época obliga a pasar.

Si en tiempos normales, se estima la labor de los que administran y rigen el comun porque con medios ordinarios proporcionan el máximo de servicios a que tienen derecho los regidos y administrados; en estos excepcionales, será

mucho más plausible su labor si sobre los servicios oficiales, por decirlo de alguna manera, proporcionan los extraordinarios de procurar algún alivio a los padecimientos morales que son, también extraordinarios.

Hay pues que levantar el ánimo de las gentes; que tanto excita el valor de los soldados que da ejemplo de heroísmo batiéndose en primera línea, como el que refrenando sus naturales impetus guerreros, lo da de templanza y de severidad, ordenando los movimientos, desde sitio seguro, para que el cuerpo de ejército tenga la seguridad de que la cabeza directora no habrá de faltarle en ningún momento.

Y el general, por su parte no pierde de su heroísmo un ápice adoptando una u otra postura, según lo requieran las circunstancias del combate.

En tiempos de abundancia, en buenos años, la colectividad necesita menos de distracciones que en los de escasez, aquella las puede proporcionar en tanto que esta las hace desear. El afligido, el triste es el que necesita de consuelos.

Animo y a aprovechar el poco tiempo que para pascua de resurrección queda, y a proporcionar unas horas alegres al pueblo, que bien necesitada está de ellas, puesto que por dentro está pasando una invernada que, por mala es de las que tarda mucho tiempo en olvidarse.

POR LOS TEATROS

Circo

Durante esta semana se han proyectado en este Teatro interesantes películas, entre ellas y como más importante «El Lazarillo de Tormes» basada en la inmortal novela picaresca.

Ayer se pasó por la pantalla la bonita producción «El Crimen de los hombres» que fué del agrado de la concurrencia. Para en breve se anunciará el estreno de las producciones españolas, «La Traperera» y «Currito de la Cruz».

Ortiz

En la Catedral de las Variedades debutaron ayer las notables canzonetistas Africa Egea y Consuelo Moreno, que cantaron preciosos números de su escogido repertorio que fueron recibidos con aplausos por la selecta concurrencia.

La conocida bailarina Eme lina Torres, hizo su reaparición, alcanzando aplausos como en anteriores actuaciones.

Es indudable que con estos números, la sala del Ortiz se verá en el día de hoy llena de público.

Cine Popular

Esta empresa que tiene especial empeño en dar a cono-

cer películas famosas a su numeroso público, anuncia para el próximo día 1 de marzo el estreno de «La Dolores».

Actualmente se está proyectando «Santa Isabel de Cer» que está siendo del agrado de la concurrencia del Barrio de San Juan.

DELÁ.

BODA

Ayer tarde en el templo parroquial de San Bartolomé—Santa María, tuvo lugar el matrimonio enlace de nuestro querido amigo don Francisco Marín Cánovas, con la encantadora señorita Amparo Torrano Pascual.

Fueron apadrinados por los padres del esposo don Francisco Marín López y doña Consuelo Cánovas Pardo.

La feliz pareja a la que deseamos una eterna luna de miel, salieron anoche de viaje para Alicante, Valencia y otras poblaciones.

El convenio postal de Estocolmo

Madrid.—Han sido enviadas las convenientes instrucciones al Alto Comisario en Marruecos, para que en la zona española no deje de cumplimentarse la adhesión al convenio postal de Estocolmo.

EXTENSION CULTURAL Universidad de Murcia

EL DOCTOR DON TEOFILO HERNANDO

Con los cursillos especiales sobre Biología del Doctor Loustau, para Maestros y Maestras, dieron comienzo en la última semana las conferencias de extensión universitaria organizadas por el Rectorado.

Para el próximo lunes tiene anunciada su llegada a Murcia, en el correo de la mañana, el ilustre catedrático de la Facultad de Medicina de la Universidad Central, Dr. don Teófilo Hernando. El mismo día, lunes primero de Marzo, a las cuatro de la tarde, dará su primera conferencia de un cursillo que se propone desarrollar en días sucesivos. Esta primera conferencia versará acerca de «Estudios modernos sobre la fisiología del hígado: estudio especial de la secreción biliar».

Las siguientes conferencias obedecerán al tema: «Patología del hígado y vías biliares».

Dada la fama del sabio catedrático de Terapéutica de la Universidad de Madrid, es seguro que las conferencias se verán concurridísimas.

CARTA ABIERTA

Mi muy respetable señor Director de LEVANTE AGRARIO. Ruegolé de cabida en las columnas de su digno periódico, a la cuartilla que le adjunto.

Con esta ocasión, se ofrece de usted, dándole gracias mil, su afmo. s. s.—EMILIO DIAZ.

**

Con gran satisfacción, que ridos compañeros, leo en la Prensa vuestra sincera y entusiasta felicitación por mi nombramiento de Concejal de este nuestro Excmo. Ayuntamiento, la cual agradezco infinito; pues me servirá de estímulo.

Conoceis algo mi espíritu altruista y reformador, aun cuando para ello no sea ca paz, y animado por ese altruismo, irabajo en la Escuela, y en todo cargo que desempeño, así pues, lo haré en este, que el Ilustrísimo señor Gobernador Civil, hatenido bien conferirme, el cual acepto con entusiasmo para laborar en él en beneficio de la clase a que con orgullo pertenezco y de nuestra patria chica, para que pronto tengamos onniomodamente una Murcia próspera y grande, digna de su tradición, y que en belleza acompañe a la incomparable vega que la circunda.

Laboremos pues queridos colegas por la patria dentro y fuera de la Escuela, y así conseguiremos su regeneración y engrandecimiento.

Os saludo afectuoso vuestro compañero y amigo.

EMILIO DIAZ.

La reina Victoria, indis-

puesta

Madrid.—Por hallarse ligeramente indispuesta la reina doña Victoria, se ha visto obligada ayer a permanecer en sus habitaciones particulares.

Nuestras Crónicas

ESPECTADORAS DEL RAID

Entre las asiduas a los tés de Molinero y del Palace, causó verdadera sensación la noticia dada por un diario de la noche, de que el intrépido comandante Franco, está casado, y para mayor agravante, con una chica guapa, joven y simpática.

¿Es que, las «niñas bien» del Palace y de Molinero, pensaban unirse en lazo conyugal con el valiente galleguito que surca los aires sobre los mares? Os preguntareis los individuos del sexo a que Franco pertenece. Y yo os contesto: bien se conoce que no sois mujeres.

La mujer, por regla general, se siente atraída por todo o brillante, y el héroe, el artista y el torero, son ídolos de la femenina admiración, que de ciende de su pedestal cuando se rinden cuando los demás mortales, entregándose a un solo dueño. Ellos, los ídolos pertenecen a todos o mejor a todas—siquiera en el sentido más moral y platónico de la pertenencia, y casi, las mujercitas frívolas, exhalaban un suspiro triste cuando se enteraron: ¡Casado! el comandante Franco.

Más de un novio se sintió celoso de la admiración de la damita preferida. Ellas exclamaban:

¡Habeis visto? ¡Que hombre, que valiente, que grande!

¡Bah, bah! gruñía un galancete, de esos que nunca hicieren nada.—Ya me estais cansando con tanto hablar de Franco! Al fin y al cabo, lo que él hizo lo hace cualquiera.

Alboroto femenino de protesta, sonrisas intencionadas en las hombres sensatos que escuchaban, y la cronista que piensa: «¡Cuanto puede la envidia!».

Si; la mujer, en general, se siente atraída por lo que brilla, solo por su brillo, sin razonar el valor del oro, ni finguirlo del oropel. Por eso ahora los intrépidos aviadores, son mirados con admiración por las femeninas; pero esa admiración es igual a la que suscita al «as» de boxeo el «fenómeno» taurino o el «astro» del film.

En devoción admirativa por el que triunfa ¿es acaso primitivismo intelectual? ¿Es, como intentan algunos superhombres, demostración de que la mujer es un ser inferior?

No es provable; más bien lo que demuestra con eso la mujer es su incosciente debilidad. Todo el que brilla, todo el que triunfa, lleva en sí una fuerza, un dinamismo, que indican energía y capacidad para vencer en la vida, y por eso la mujer débil, casi incapaz para luchar, casi incapaz para vencer, admira y se siente atraída por los triunfadores.

Este es el fondo psíquico a mí ver, de todas las admiraciones y de todos los extremos que hacen las mujeres en loor de héroes, artistas y toreros; pero en la forma, co-

mo cada uno se produce según su carácter psicológico, se dan peregrinos casos de comicidad eminente.

Las «niñas bien» arrobándose de las más las visitas con las fotos de Franco y suspirando al saberlo casado; las modistas, las mecanógrafas y las chicas de almacén, pensando en Rada, como ellas obrero y modesto como ellas, y piropeando su fotoy sus prendas de valor y personales y, solo alguna es tudiante recoleta, de aire triste y tez pálida: pensará en la gran cultura de Ruiz de Alda, en su valor reflexivo, en sus prendas de hombre ultracivilizado, silencioso y grave.

Durán despierta entusiasmos en las clases altas. Las demás de abolengo, melancólicas otoñales que fueron un día lejano soñadoras jovencitas, recuerdan el poema campoamorino y dicen a media voz:

«Aquel marino que tiene el alma como el mar inmenso» y quedan soñando con ese muchacho tan apuesto, tan gallardo, que ha cruzado el mundo entre dos inmensidades; la del aire y la del mar.

REGINA

Policia y Seguridad

CONMEMORANDO UN ANIVERSARIO

Ayer tarde a las dos, en el Restaurant «El Nido», se reunieron en fraternal banquete, los funcionarios de Policia y Seguridad afetos a las plantillas de esta localidad.

Motivaba el acto, celebrar la fecha del aniversario en que fueron reorganizados ambos cuerpos.

Al banquete asistió el Gobernador interino señor Fernández Reyes, el que al final de la comida dió lectura a unas bien escritas cuartillas, alusivas al acto que se conmemoraba.

Después se cursaron telegramas a la superioridad dando cuenta de la fraternidad tenida lugar entre los concurrentes.

La exportación de ganados

QUEDA LIBRE DE GRAVAMEN

Madrid.—Ha sido declarada libre de gravamen la exportación de ganados caballar y mular.

FIESTAS DE ABRIL

Bando de la huerta

De la organización y dirección artística de este popular festejo, que se celebrará como antiguamente la mañana del Domingo de Pascua, se ha encargado el Círculo de Bellas Artes, que con tantos elementos amantes de nuestras típicas costumbres cuenta en su seno, ayudados por una comisión de Concejales de gran prestigio y ascendiente en nuestros partidos rurales.

Con todo ello es de esperar que este festejo consiga este año una esplendorosa resurrección y brillantez.

La retreta militar

Al frente de la subcomisión que de esta Cabalgata fin de fiestas, nueva en nuestra ciudad, enfunde y gestiona, se ha puesto al bizarro y entusiasta Teniente Coronel de Artillería D. Jesualdo M. Vivas cuyo sólo nombre es una garantía indiscutible de éxito y de buen gusto. Nos parece muy feliz la designación hecha por este Ayuntamiento y su Comisión de Festejos.

La Batalla de flores y el Coso iris

Aunque no está todavía definitivamente ultimado, parece ser que por este año y por exigencias de la instalación de alumbrado y tribunas, estos suntuosos festejos, esparados con gran avidez y curiosidad, se celebrarán en la Glorieta, teniendo como pista los alrededores del salón del paseo de la Reina Victoria.

La fiesta deportiva

Serán de un gran interés los números de que constarán los alardes deportivos y atléticos, según la nota que ha entregado a la Comisión de Festejos el Presidente del Real Murcia, señor García Calvo.

En los programas de mano de las fiestas, que sólo esperan el acoplamiento de la corrida de toros en negociaciones para ser impresos y lanzados al público, se darán los oportunos detalles.

dan Antonio Alpañiz, Secretario de la Junta de Transportes.—Transporte rural por autobús, por Emet Fard (traducción inglesa). En defensa de los chauffeurs, por don Andrés Alcaráz, chauffeur.

Gráficos: El de la carretera de Murcia a Granada. Información oficial.—Coches inscritos en una quincena.—Traspaso hechos en una quincena.—Automóviles inscritos en la provincia.—Chauffeur inscrito en una quincena.—Exclusivas, Concursos y Servicios irregulares: Bolsa de Trabajo.—Comercio de ocasión.

La Sociedad de chauffers y similares celebra Junta General (redacción).

Gaceta del Automovilista

Número correspondiente al día 28 de Febrero corriente.

Sumario: Una ruta de Turismo. Sierra de Espuña, por don Isidoro de la Cierva.—Importancia de los caminos vecinales como auxiliares de las carreteras en la circulación de automoviles, por don José Chichert. Oficial de Fomento.—El estricto espíritu y la letra de la Ley, por don Humberto Monche, Vocal de la Junta de Transportes.—Las Juntas de Transportes, por

LO QUE DICEN QUE DIJERON

¡Vaya coincidencia!

En cierta ocasión, un Alcalde de Valladolid estaba consagrado, en cuerpo y alma, a la tarea de preparar el programa de los festejos que en todos los otoños se celebran en la vieja ciudad castellana.

No queremos ofender a dicho alcalde. Pero el hombre no era precisamente un intelectual. Contabanse de él frases y sucedidos que ponían al descubierto todas las barbaridades de su cerebro sin cultivar.

El hombre estaba encariñado con la idea de celebrar unas regatas en el Pisuerga. Teniale entusiasmado el proyecto de una gran fiesta náutica, y no dió paz a la mano hasta ver el propósito en camino de ser una realidad. En este momento, redactó un bando en el que aneñaba a los buenos vallisoletanos la fiesta que iba a celebrarse.

El bando decía así: «Aprovechando la feliz coincidencia de que el Pisuerga pasa por Valladolid...»

CHILINDRINAS

Sabemos, de muy buena tinta, que por los mismos elementos que se organizaron los banquetes al doctor Font y Puig, en el Casino, y a Catalina Bárcena, en España, se está organizando otro ágape en honor del secretario de Ayuntamiento desfiluido.

Nos parece la idea de rosas, camelias y nardos, todo en una corona, y felicitamos efusivamente al iniciador de tales homenajes.

Esta tarde, si señores, esta tarde se juega en nuestro campo nada menos que un partido del campeonato de futbol Español. ¿Se creían Uds. que no íbamos a llegar nunca a eso?

Pues aunque ustedes no lo creyeran y los co-regionales tampoco, el Sevilla F. C.

lucharán con el Real Murcia.

Con el Real Murcia no lo duden Uds. los futbolistas.

El inventar del autogiro está, según se dice, muy incómodo, porque Franco y sus héroicos acompañantes, no han esperado a que su aparato se perfeccionara para verificar con él

el raid Palos Buenos Aires. Dice que cuando su papá vuelva a ser otra vez Ministro de la Guerra, se encargará él—como secretario particular—de que no vuelen más que en autogiro. En vista de tal carácter y tal genio brindamos al iniciador de los banquetes a que nos referiamos antes a que le organice uno.

